

PRI criticó a AMLO por no reformar la Ley de Pensiones del 97

El tricolor, Acción Nacional y el PRD presentaron una acción de constitucionalidad contra la Reforma de Pensiones de AMLO



El coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira** Valdez, criticó al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) por no reformar la **Ley de Pensiones de 1997**, cambio en el andamiaje jurídico que se dijo dispuesto a apoyar.

Durante la conferencia de prensa de la Comisión Permanente, el exgobernador de Coahuila señaló al titular del ejecutivo de presuntamente **fallar en su palabra** y no reformar la criticada Ley de Pensiones que instauró el exmandatario Ernesto Zedillo Ponce de León.

Con base en lo que explicó el priista, el político tabasqueño se había comprometido a cambiar dicha ley; sin embargo, lo que presentó en el marco del Día de la Constitución — el pasado 5 de febrero— fue alejado de la promesa que había hecho debido a que **mantiene dicho régimen**.